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,FOLHA FAZ 24 ANOS E

GANHA HOMENAGEM
Empresária do ramogastronômico do bairroAbraão presenteia o jornal com um belo evento

FOTO CRISTIANO ANDUJAR

PACOTE DO CONTINENTE
- ,

Edínho Lemos destaca projetos
lançados pelo prefeito Gean Loureiro

BODAS DE PRATA

Salão Cris completa
25 anos de

'história no bairro

Cozinhaportuguesafeitapor
portugueses, com certeza,

Apartir das 19h de Segunda
a sábado

Rua Des. Pedro Silva, 3130
Fone: 3348-0716 Reservas: 3244-1387
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Neste
mês de setembro a Folha comemora mais um

aniversário. São 24 anos registrando a história da

região através de reportagens, fotos, personagens.
E nesses quase 25 anos acompanhou o desenvol-

vimento, muitas vezes desordenado, resultado diretamente

ligado ao crescimento da construção civil. A proximidade com
o centro da cidade, a praticidade do local, o número de restau
rantes e serviços comerciais, além da beleza do balneário, são
atrativos apontados pelos novos residentes. De acordo com

o Sinduscom (Sindicato da Indústria da Construção Civil), a
região que vai de Coqueiros até o Abraão passou a ser umadas
mais valorizadas da Grande Florianópolis. E o bairro Abraão
foi o que mais se destacou.

. Mas se por um lado o. cresci
mento trouxe mais infraestrutura
econômica, por outro surgem os

problemas naturais da expansão
urbana. Um deles é o trânsito. A
Avenida Engenheiro Max de Souza
se tornou um dos pontos de engar
rafamentos da cidade. Motoristas

que vêm de outros municípios pela
Via Expressa desviam pela Rua João
Meirelles no início do Abraão ou

pela Rua Almirante Tamandaré,
mais próxima à ponte e paré\ fugir
do congestionamento, causando
filas principalmente em horários de

pico. Como resultado, os morado
res locais sofrem diariamente para
chegar à escola, à unidade de Saúde,
para acessar a ponte, entre outros.

Além disso, Coqueiros tem a sua

vocação turística e mantém uma Via Gastronômica que atrai
um grande público.

O secretário da Mobilidade Urbana,
.

Michel Mittemann,
reconhece o problema e, a exemplo de outros bairros da Capi
tal, está traçando algumas ações de grande porte e pontuais
para tentarminimizar a questão damobilidade. Entre elas, um
pedido antigo da comunidade que é a intervenção em frente
ao Parque de Coqueiros para evitar acidentes e congestiona
mentos.

"A gente está integrando ações junto ao projeto da Ponte

Viva, sendo a próxima etapa desde o Parque de Coqueiros,
que envolve obras um pouco maiores. Não queremos mexer

apenas naquela saída da Via Expressa pela Sávio Gonzaga, que
será um paliativo. Mas se a gente analisar que vai demorar

Um basta à falta de mobilidade
essa obra, aí faremos essa ação mais emergencial dentro das

prioridades': garantiu.
Quanto ao Projeto de Revitalização da orla de Coqueiros,

Michel Mittmann disse que está analisando as sugestões feitas
pelos empresários da Via Gastronômica que se mostram preo
cupados com a possível redução nos estacionamentos e com a

falta de mobilidade na região. "Vamos apresentar a concepção
das ideias para a orla de Coqueiros ao Núcleo de Gastronomia
e demais entidades que inclui a redução de velocidade. Isso é

importante, também, porque necessariamente não precisará
fechar o acesso na BR 282, mas criar redutores de velocidade

que inibem o pessoal de circular no bairro': argumenta.
FOTO MARCOS GONÇALVES

Secretário Michel Mittmann garante ações para
reduzir congestionamento

,

Sobre os pedidos de lombofaixas, ele' afirma que estão
revendo a questão como um todo, a partir da Escola Carvalhal,
como foi solicitado na Roda de Conversa ocorrida na escola.
"Não adianta colocar uma lombada sem analisar o contexto. A

gente está anotando as demandas e avaliando as prioridades.
Tão logo esteja pronta a agenda, poderemos reservar lomba
das, faixas elevadas, o que for mais adequado de acordo com

as necessidades da comunidade': explica.

Boa leitura
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Quem também está de aniversário é a Casa

Mendonça. O restaurante, que fica na Praia do
Meio, completou 13 anos no mês de agosto.
Para marcar a data, os proprietários estão
realizando uma ampla reforma que, segundo
a empresária Marina Mendonça, pretende dei
xar o ambiente mais aconchegante e moderno.
Inclui uma nova fachada, um novo conceito de
buffet e um deque que vai permitir o acesso

de cães. Além da obra, a Casa Mendonça está

participando - pela primeira vez - do Concurso
O Quilo é Nosso!

Invenção genuinamente brasileira, o res

taurante de comida a quilo é a escolha diária
de milhões de pessoas em todo País. Com o

objetivo de promover e valorizar os negócios
deste segmento, a Abrasel, em parceria com

a Prazer.es da Mesa, realiza entre os dias 17 a

26 de setembro, a terceira edição do concurso

O Quilo é Nosso, que irá eleger o melhor res
taurante de comida a quilo do País, e também
premiar os melhores em cada região e estado

participante.
Então, vamos votar e escolher um restau

rante da nossa Via Gastronômica.
Mais informações sobre o concurso https:jj

www.oquiloenosso.com.brj
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www.folhadecoqueiros.com.br
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.Atletas do bairro vencem torneio

E
scola de Futebol Sporting de Flo

rianópolis - filial do Clube Portu

guês - que tem sede em Capoei
ras, disputou nos dias 23 a 25 de

agosto a Liga das Américas 2019 em Mon-

tevidéu/Uruguai organizado pela Liga de
Las Amerícas Futbol 7 com as categorias
sub-13 e sub-15 sob o comando técnico
do ex-jogador Pedro Silva e ex-goleiro
Rafael Córdova, e ambos trouxeram os

títulos para casa. Esse foi o primeiro ano

que essas categorias foram incluídas no

campeonato.
Os atletas do sub-15 enfrentaram o

Oliva da Argentina na final e venceram

pelo placar de 2Xl. Já o sub-13 após uma

campanha espetacular e invicta, levando
em todo campeonato apenas 1 gol, venceu
o Minicraks do Chile com o placar final
de 3X1.

"Título muito importante para a Escola
do Sporting e também para a cidade de

Florianópolis que foi representada por
eles. Além de ter sido o único time bra
sileiro convidado para disputar nestas

categorias. Vale todo o destaque a essa

garotada, pois não é fácil jogar contra

times Sul Americanos, foram jogos muito
truncados, onde prevaleceu todo talento
e força brasileíra/rnanezínha'; comemora
a administradora Sandra Kern, mãe do

zagueiro 03 João Kern, do sub-13, e mora
dora de Coqueiros.

PRAÇA DE ESPORTES - A garotada
da Vila Aparecida também foi destaque
no mês de agosto. A Prefeitura de Floria

nópolis inaugurou a Arena de Esportes e

Lazer na comunidade no sábado, dia 10. A

nova praça oferece aos moradores diver-
.

sas atrações como as quadras poliesporti
vas (Vôlei de Praia, Beach Soccer, Futevô-

.

FOTO EDUARDO KERN

Escola de FutebolSporting, de Capoeiras,
traz títulos para Capital

FOTOS DIVULGAÇÃO/PMF

Mais segurança naJoãoMeireles

lei, Basquete e Futsal), parque recreativo

para ·as crianças, academia ao ar livre e

muito esporte aliado ao lazer.

CICLOFAIXA- Os ciclistas também
foram contemplados. Eles já podem circu

lar pela Avenida João Meireles, no bairro

Abraão, que agora dispõe de uma ciclo
faixa para pedalar com segurança. "Nossa
ideia é dobrar; em 12 meses, a quantida
de de quilometragem para ciclistas em

Florianópolis. E, mais do que isso, criar
.

conectividade nos percursos. Então, onde
for possível colocar ciclovia e clicofai

xa, vamos fazer. Em' ruas mais estrei

tas, vamos inserir a cíclorrota', garante
o secretário de Mobilidade da Capital,
arquiteto Michel Mittmann. Arena de Esportes é inaugurada na VilaAparecida

Fone: 3241-9632
Plantão de Férias

4 ESTAÇÕES Rua Marquês de Carvalho, s/n - Coqueiros

Coqueiros agora tem uma nova loja para
atender ao público feminino

Roupas sociais e esportivas
Perfett Way J tuzia Fazolli

Anne Mezzari I Tlicf(io Alfaiataria
De Chelles I entre outras L'amore

WhatsApp; (48) 99131.1587
A.venida Engenheiro Max de Souza .1302

Loja 16,. Coqueiros (ao lado da Farmácia Panvel)
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As praças e parques infantis serão

reformados. Quais são eles aqui da
região de Coqueiros?

R: Todas as 43 praças do Continente

serão totalmente revitalizadas e recu

peradas num investimento de mais de

R$ 2,5 milhões. Na região de Coqueiros
a praça Manoel David Chaves, o parque
infantil Duas Meninas na Raimundo

Bridon, praça Freysleben, praça Calis

trato Salles (João Meirelles), a pracinha
da Rua Desembargador Pedro Silva, da
Praia do Meio, Largo do Bom Abrigo
e a pracinha da Patrício Caldeira de

Andrada.

Edinho faz balanço da gestão
Sibyla Loureiro

..�.. erto de completar três anos

à frente da Secretaria Munici

pal do Continente, o secretário
Edinho Lemos faz um balan-

ço da sua administração. Comemora

as ações executadas, divulga obras em

andamento e traça novos projetos para
a região Continental. Grande parte das

obras anunciada pelo prefeito Gean

Loureiro, em evento ocorrido dia 21

de agosto, no auditório do IFSC. Entre

elas, a recuperação do trapiche da Praia

da Saudade, a reforma de praças, asfal

to nas vias públicas, além de outras

melhorias. Vereador desde 2012 e for

mado em Administração e Gestão de

Negócios, Edinho faz questão de ressal

tar que as conquistas da pasta também
são dos seus colaboradores e 'das enti

dades comunitárias, já que imprimiu
em sua gestão o diálogo como forma de

trabalho. Confira a entrevista concedida

à Folha de Coqueiros.

Como está o andamento da licita

ção para a reforina do tão esperado
Centro Cultural, no antigo prédio da

Casan?

R: Está transcorrendo dentro da

normalidade. Depois da primeira lici

tação que deu deserta (não. apareceu
empr�sa para a concorrência), nossa

expectativa é que dessa vez consigamos
completar todo o processo licitatório.

Esperamos num prazo máximo de 30
. dias estar com tudo concluído para a

homologação do contrato com a empre-
. sa. A abertura do envelope foi na terça
feira, dia 10 de setembro, e apenas uma

empresa se habilitou para fazer a obra.

O valor estimado é de R$ 322mil.

E dá pavimentação da Rua Paula

Ramos já que a exemplo do Centro

Cultural também não teve empresas
interessadas na obra?

R: A Paula Ramos também está em

licitação. FOI feito um novo ajuste nas

planilhas que estavam defasadas des
de dezembro de 2018. Talvez por este

motivo não tenha tido empresas inte

ressadas. A exemplo doCentro Cultural,
esperamos estar com processo conclu

ído até o final do mês de outubro, caso
ocorra tudo como o esperado, para em

seguida dar a ordem de serviço para o

inicio das obras: A abertura dos envelo

pes será dia 30 de setembro.

Sobre os deques da orla das praias
das Palmeiras e de Itaguaçu. O que
está sendo feito? O guarda-corpo
também será recuperado?

R: Todos os deques da orla conti

nental serão recuperados: Inclusive já

FOTO MÁRCIA QUARTIERO/ARQUIVO FOLHA

começamos os consertos pelas praias
das Palmeiras e Itaguaçu. Alguns já
estão prontos. O guarda-corpo do entor
no da rótula de Itaguaçu assim como os.

deques da Praia doBom Abrigo tam

bém serão recuperados na sequência.
Cabe ressaltar. que a prefeitura fará

a revitalização da orla de Coqueiros,
incluindo a Praia do Riso, Praia da Sau
dade e Praia do Meio, um investimento

de mais de R$ 2,6 milhões. Recursos

já empenhados que o prefeito Gean

Loureiro viabilizou junto ao Governo

Federal. O projeto está em análise na

Caixa Econômica Federal, para poste
riormente ir para licitação.

Patrimônio de Coqueiros e inter

ditado desde 2014, o Trapiche da

Praia da Saudade está incluído no

pacote de obras. O que será feito no

local?
R: O Trapiche da Praia da Saudade

finalmente vai sair do papel depois de

anos em estado de abandono. O prefei
to também viabilizou os recursos junto
ao Ministério do Turismo e será todo

revitalizado. Por se tratar de recurso

federal, o projeto encontra-se na Caixa

Econômica em fase final de análise.

Nassa expectativa é fazermos a licitação
até o mês de novembro. A intenção da

prefeitura é fazer uma PPP -Parceria

Público Privada - para a empresa que

A revitalização do

trapiche da Praia

da Saudade será um

importante resgate
de um atrativo

turístico da região.
A obra vai permitir
a contemplação da

paisaqeme promover

o convívio da

comunidade.

ganhar a concessão se responsabilizar
pela manutenção do local. A ideia é ins

talar um equipamento turístico comer

cial. Pra isso, está sendo visto todas as

questões legais. A revitalização, além
de reconstruir o trapiche, inclui uma.
passarela costeando a Praia da Saudade

atéo trapiche. Será um importante res

gate de um atrativo turístico da região
que vai permitir a .conternplação da

paisagem e promover o convívio da

comunidade.

Em breve, a comunidade também

poderá contar com outra área de

lazer, o Parque do Abraão. Como está
o andamento das obras e quando
será inaugurado?

R: Este foi o meu primeiro desafio

na Secretaria do Continente. Depois de

•
ficarmos um ano negociando na Jus
tiça Federal, finalmente conseguimos
ter um final feliz. Além da construção
do Parque do Abraão também conse

guimos resolver o problema de oito

famílias que ocupavam há mais de 20

anos a área do parque. No acordo feito

na Justiça Federal o projeto também

contemplou as unidades habítacíonais

para abrigar as famílias. No TAC - Ter

mo de Ajuste de Conduta - que fizemos

com a construtora Cyrela, vizinha do

parque, a prefeitura chegou num acor

do onde está sendo investido na cons

trução mais de R$. 1,6 milhão, pagos
pela construtora. A previsão é que o

Parque do Abraão seja inaugurado até

dezembro .

Coqueiros também abríga a

comunidade da Vila Aparecida. Que
melhorias estão previstas para. os

moradores depois da inauguração
da creche e do complexo esportivo e

de lazer?
R: A Vila Aparecida entrou definiti

vamente no mapa de investimentos da

Prefeitura. Além da creche e da arena

esportiva, a comunidade vai ganhar um
Centro de Convivência - no prédio onde
funcionava o. posto policial - e toda a

pavimentação asfáltica da Rua da Fonte,
uma reivindicação dos moradores há

anos e que agora a nossa administração
está tirando do papel. Um dos objetivos
do prefeito Gean é levar infraestrutura

para as comunidades que mais neces

sitam. Agoraa Vila Aparecida vive uma

nova realidade e com isso aumentou a

autoestima dos moradores.

Conheça o pacote de obras para

região continental: bttp://www.
folbadecoqueiros,com.br/Handlers/
ExiblrArqulvo.asbx7id=480498
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Uma história de sucesso
m 1991, no auge do governo
Collor, onde houve" uma retração
da economia, surgiu timidamente

___ o sonho do Salão Cris. Inicialmente
a proprietária, Maria Cristina do Amaral,
realizava seus atendimentos em domicilio,
mas com o tempo surgiu a necessidade de

expandir os negócios. E foi em 1994, quando
o Plano Real dominava a temida inflação, o
Salão Cris abre! pela primeira vez, suas por
tas na Avenida Engenheiro Max de Souza,
1469, em uma sala de aproximadamente 15
metros.

Como a ideia de "estar' em constante

transformação faz parte do perfil da empre
endedora, em 2006 o salão atravessa a rua

e se instala na antiga Farmácia do "Seu
Décio': um espaço maior, proporcionando
mais "conforto para seus colaboradores e

clientes.
Mas as mudanças não pararam por ai.

Em agosto de 2016, quando o país 'enfren-
"

tava mais um momento tumultuado da eco

nomia, o salão mais uma vez troca de ende

reço e se instala num confortável e amplo
ambiente. Expandi os serviços e melhora
o atendimento. O novo espaço inaugura na

Avenida Engenheiro Max de Souza, 1498,
em uma sala de esquina de aproximada
mente 120 metros.

E neste mês de setembro de 2019, o

Salão Crís, agora com novo conceito, Cris
Salão Espaço de Beleza, comemora seus

25 anos de vida. Paraa empresária Maria
Cristina Amaral, os desafios superados ao

longo dos anos só foram possíveis graças à
oferta de serviços de qualidade e respeito
ao cliente.

"É com muita satisfação que agradece
mos a todos os clientes "que estão ao nosso

lado na evolução diária. Nós existimos para
que você se sinta bem': retribui Cris, ao

/'
convidar para o coquetel de comemoração
dos 25 anos no dia 24 de setembro a partir
das 18h30.

Com carinho

Equipe Cris Salão Espaço de Beleza

Equipe de
� colaboradores

celebra a data ejá
prepara o evento

de aniversário

� Confecção Feminina
D Confecção Masculina

�Acessórios"
IG'J Eletrônicos
fi Variedades para presente

Av. Eng Max de Souza, 'esquina com João Alcântara da Cunha, loja 2 (Prédio da Vó Marcília)

@BerkenBraz BerkenBraz (48) 99112-6269 .�
Aceitamos cartões de

Crédito e Débito



PONTO
CHE\lRDLET

NOVO COMPLETO

R$42.990J00
OU ENTRADA EM �@�
NO CARTÃO DE CRÉDITO

NOVOSUV j TURBO

ENTRADA +�®�
TAXA@�

NOVO

VALORIZAÇÃO DE ATÉ
� �mb NO USADO

TAXA�EM�®�

Capoeiras: 48 3281, 5555
Av. Ivo Silveira, 2056, Florianópolis@ 48 98452 9055

�p I CHEVROLET SERViÇOS
CHEVROLET FINANCEIROS

No trânsito, dê sentido a vida.

Novo Onix Joy 1.0, pacote PEO, ano modelo 2019/2019, na cor Preto Ouro Negro, com preço promocional à vista a partir de R$ 42.990,00 ou sem entrada em SOx. Entrada parcelada no cartão de crédito em até 10x sujeito

aprovação de limité do cliente. Crédito sujeito a aprovação junto ao. bancoSantander e GMAC. Novo SUV Tracker LT Turbo, pacote 1SB, ano modelo 2018/2019, pintura Vermelho Glory, a partir de R$ 89.990,00 com taxa de

0% a.m. em 3S parcelas, com entrada de 70% ou primeira parcela para 2020.Crédito sujeito a aprovação junto ao banco Santander e GMAC.Novo cruze LTTurbo, pacote R7C, ano modelo 2018/2019, pinturaVermelho Glory,

a partir de R$ 96.900,00 com taxa de 0% a.m. em 36 parcelas, com entrada de 70% ou entrada de 40% com as 6 primeiras parcelas no valor de R$ 99,00 sendo pagas pela concessionária e saldo remanescente em 30 ou 42

vezes pago pelo cliente. Bônus-de até R$ 5.000,00 válido somente na troca pelo usado. O veículo usado deve estar no mesmo nome do comprador do veículo Okm, sendo e�gível (pai / mãe / ftlho(a) / cônJuge):bem como

para CNPJ desde que o comprador faça parte do contrato social da Empresa. A avaliação do veículo usado é de responsabilidade de cada Concessionária, os valores de avaliação podem variar conforme cada

Concessionária e também de acordo com Marca / -Modelo / Opcionais / Estado Geral do Veículo. Crédito sujeito a aprovação junto ao banco Santander e GMAC.
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Conselho se reúne para traçar ações
E

IIi reunião mensal, o Conselho
Local de Saúde de Coqueiros
divulgou algumas ações para
atender melhor a comunidade.

Uma delas é o ofício que está sendo enca

minhado ao prefeito Gean Loureiro solici
tando o aumento do quadro de recursos

humanos. O pedido objetiva ampliar o

horário de atendimento do Centro de Saú
de de Coqueiros das 7h até às 19h. Estão
sendo solicitados mais um enfermeiro;
dois técnicos de enfermagem; um auxiliar
de saúde bucal e dois administrativos.

Além do aumento de funcionários, o
Conselho de Saúde também lançou uma

Campanha de Doação entre o comércio
local para criação de um jardim de inver

no. O espaço - que está ocioso - fica
na parte interna do Centro de Saúde e

a intenção da Campanha é otimizar o

ambiente e deixar o -local mais acolhedor

para convivência dos usuários e funcioná
rios da unidade. Quem quiser participar
e doar vasos, plantas, móveis para jardim
e varanda, além de itens de jardinagem e

decoração, pode entrar em contato com

a moradora Jandira no 99671-2245, uma
das responsáveis pela Campanha.

O Conselho Local de Saúde também
está alertando a população para tomar a

vacina contra o Sarampo. A unidade man

tém uma sala específica para aplicação e

começa a funcionar a partir das 7h.
A vacinação contra o sarampo, uma

infecção 'altamente contagiosa, está dis

ponível na rede pública até os 49 anos A

CUIDADORA
ILZA RUZICKI
Profissional com

certificado da Unimed

Companhia; preparação de

refeições; higiene pessoal;
controle de sinais de vida;
controle de medicação;
avaliação junto à família.

Contato:

(48) 99968-8978

.

FOTO DIVULGAÇÃO

Na pauta, maisfuncionários, vacina e implantação de um jardim.

partir dos 50 anos tem que ter autoriza

ção médica para realizar a vacina, com

exceção das pessoas que estão indo viajar
para as áreas endêmicas. Sendo assim, não

precisam de autorização médica.
Mas quem precisa tomar as doses?

Os surtos do sarampo em algumas cidades
brasileiras levantam a dúvida: afinal, ?s
adultos também devem tomar a vacina?
Teoricamente qualquer indivíduo que foi
vacinado a partir do primeiro ano de vida
no esquema de duas doses com intervalo

mínimo de 30 dias entre elas não precisa
de uma nova injeção. Só que nem todo

mundo foi imunizado assim no passado.
"A vacina está disponível desde a década
de 1970 na rede pública, mas era aplicada
aos 9 meses de idade. E,hoj;essa dose
não entra na conta por ser menos efetiva",
comenta o médico Juarez Cunha, presi
dente da SociedadeBrasileira de Imuniza-

ções (Sbím).
_

Ou seja, com exceção de quem possui
comprovação de que se protegeu adequa-

PILATES - OSTEOPATIA - RPG - FISIOTERAPIA
CLíNICA ATIVA - COQUEIROS FLORIANÓPOLIS

-,

"'���I Sobre o SARAMPO.,.

W--' t uma doença altamente contagiosa e

potencialmente fatal, com óbitos já

�
registrados no Brasil.

, ""X� �••6_ A VACINAÇÃO é a principal forma de
, .•• _. prevenção e o Ministério da .saÚde,diante dos casos confirmados de

Sarampo, orienta a intensificação
�

vacinai, como segue:

Cri.anças:

damente, O indicado é voltar ao posto de
saúde para um reforço da dose. Outro

ponto importante: os brasileiros que já
foram infectados com o vírus do sarampo
não precisam tomar a vacina, porque a

imunidade decorrente da invasão persiste
para o resto da vida. A questão é que essa

doença pode ser confundida com outras

em virtude de sintomas similares. Então,
como saber de fato que você teve sarampo
e não outro problema, como a catapora?
Um exame de sangue pode responder essa
pergunta. No entanto, se estiver na dúvida,
a vacina é indicada.

Você pode crlior saúde e

belezo ao seu sorriso

FalxaetArla
6 meses à 11m29d
.1ii1M

- 1 ano e 3 meses

Adultos:

Traballtadores em Servfyos de S.üde:

.,

h1díviduos.sEMcomprovaçâo da vacinação NÃ.OSélo
considerados Imunizados, lndepenttenta de relato de

vacinação ou de Sarampo.

i\TENÇÃOl
A vacinação de bloqueio deve ser feita se contato com pessoas com

suspeita ou confirmação de sarampo (avaliar vacinações prévias).
Se viagem programada para áreas de transmlssão de sarampo, não

há idade limite para aplicação da vacina.

Dra. Eulina Osório da Silva
eRO 7569

•Tratamentos:
� Estético • Clínico (48) 3240-1205
• Preventivo • Prótese Dentária

Avenida Desembargador Pedro Silva, 2876, sala 02 - Itaguaçu

NÃo QUER TROCAR PILHAS?
O STELLAR POSSUI BATERIA COM ATÉ

24HS E DURAÇÃO.

CARTELA DE PILHAS

R$ 15,00

CONECTE O ÁUDIO DA 1V

EXAME DE AUDIOMETRIA

APARELHOS AUDITIVOS E ACESSÓRIOS
A"f:>ARELHOS ESPEcíFICOS PARA O ZUMBIDO

MANUTENÇÃO E CONSERTO DE TODAS AS
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Folha recebe homenagem pelos seus 24 anos
FOTOS PAULO CAPOCCI

AFolha
de Coqueiros completou

neste mês de setembro 24
anos. Em homenagem ao ani

versárío, aempresária Cláudia
Ramos presenteou o jornal com uma

degustação de vinhos e aperitivos na

sua loja, a Select Boutique de Carnes, do
bairro Abraão. Amigos, lideranças da
comunidade, clientes e políticos locais

prestigiaram o evento e parabenizaram
o jornal pelas mais de duas décadas de
trabalho. A equipe da Folha agradece
o carinho e a bela recepção. Rumo aos

25 anos.

Deise Prosdosslml de Quadros
Gerente Geral da Agência coqueíros

A Caixa Econômica Federal, através da Agência Coqueiros aproveita este espaço para parabenizar o Jornal Folha de

Coqueiros pelos seus 24 anos de serviços prestados à comunidade, com um jornalismo imparcial, ágil e democrático, sempre
buscando o melhor para a região. Atuando na prestação de serviços à comunidade, sempre com zelo e dedicação na

busca do desenvolvimentó
_

econômico e social da região.
Gostaríamos de registrar que a Agência Coqueiros da Caixa Econômica Federal' é testemunha ocular, e parceira desses 24

anos do Jornal Folha de Coqueiros. Aproveitamos para comunicar que a CAIXA através da Agência Coqueiros dispõe
das melhores taxas para crédito tanto na Pessoa Física quanto Jurídica.
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DiMiami
àCoqueiros.
AFolha sem.pre
traz a notíciã.

Ncvídade .n Bairro de C que.iros Arendímento de Se a Sex das 8:30 à:s 2()�30
S;ãb das 8:00 Às 16:00
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Rua Ivo Reis Montenegro
'A Rua Ivo Reis

Montenegro pertence ao
Bairro de Itaguaçu. Ela'
é uma perpendicular
à Rua Desembargador

Pedro Silva, num
entroncamento próximo
à Associação Atlética do

Banco do Brasil, AABB

Trata-se de uma via essencialmente

residencial, com edificações de alto nível
de construção.

Por lei municipal número 1154, san
cionada em 24 de julho de 1973, ficou
denominada de Ivo Reis Montenegro,
essa via da Capital, localizada na parte
continental de Florianópolis.

O personagem que empresta seu

nome à rua nasceu no município vizinho
de São José, no dia 6 de janeiro de 1918,
e por ser o "Dia de Reis" recebeu esse

adendo ao seu nome "Reis".

Filho de Felisberto Elísio de Lemos

Montenegro e dona Laura da Luz Mon

tenegro, ele tem seu batismo com o

número 420 da folha 153 do Livro de

Batismos (1918j1919) e foi realizado

na Matriz de São José no dia 25 de

dezembro de 1918, tendo como padri
nhos Felisberto Bezerra Montenegro e

Mariana Pinto de Lemos Montenegro em

cerimônia oficiada pelo Frei Paulo Luiz.

Foi bancário e se formou em Econo

mia.

Em 9 de Janeiro de 1942 assumiu a

Diretoria Social do Figueirense Futebol

Clube, time de futebol que tem o seu

estádio na parte continental da capital.
Ivo Reis Montenegro casou com

Zuleima Rovere, que passou a assinar

Zuleima Rovere Montenegro na Igreja
Matriz da Paróquia de Nossa Senhora de

Lourdes e São Luiz no bairro da Agro
nômica, em Florianópolis, no dia 2 de'

fevereiro de 1956.

Foi também um político catarinense.

Deputado à Assembleia Legislativa de
Santa Catarina na 4ª legislatura de 1959

a 1963 e reeleito para a 5ª legislatura de

1963 a_1967, eleito pelo Partido Social

democrático, o PSD, e na 6ª legislatura
foi novamente eleito para o período de

1967 a 1971, mas pela Aliança Renova-

Peja Empresa Brasileira de Correios,
a Ivo Reis Montenegro recebe a identifi

cação do CEP 88085-600.

dora Nacional, partido político conheci

do pôr Arena.
Além dessa via em nosso bairro, Ivo

Reis Montenegro empresta seu nome a

,uma Rua no Município de São José, no
bairro Floresta, e à Biblioteca Públi

ca Municipal de Rancho Queimado, em
Santa Catarina.

Também para homenagear esse polí
tico catarinense foi realizado em 1975 o

Torneio de Futebol Ivo Reis Montenegro,
realizado no Estádio Orlando Scarpelli
entre os times do Avaí e do Figueirense,
do Atlético e do Pinheiros, esses dois

últimos clubes paranaenses.
Ele faleceu em 1971.

Maria Helena Meira Luz - Pesqui
sadora do INGESC ( Instituto de Gene

alogia de Santa Catarina . - Cadeira
nQ• 15 da ASAJOL (Academia São José
de Letras).

ESTABELECIMENTO
OFICIALMENTE
LICENCIADO

PR TI UE O PILATES
ALONGUE s" Q l DADE DE VIDA

• ASSEMBLEIA LEGISIATrVA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

. . . .
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Expedição ao Atacama é contada em livro
FOTO DIVULGAÇÃO

Imagine
percorrer salinas, visitar

lagunas azuis e vales rochosos úni

cos, mergulhar em águas termais
rodeadas de neve, provar vinhos

peculiares e delícias da gastronomia típi
ca andína, assistir ao espetáculo dos gêi
seres e suas torres de vapor, observar de

perto animais exóticos, avistar diversos
vulcões, viver a rica cultura dos nativos,
conhecer museus e ruínas e fazer ànoite
um tour astronômico em um dos princi-

. pais observatórios do mundo. Tudo isso

numa só região, o deserto do Atacama,
no norte do Chile, que se estende até a

fronteira com o Peru.
Este foi o roteiro feito durante 22 dias

pela moradora de Coqueiros Rúbia Sche

ffer, que lançou o livro Atacama: expe
dição a um novo planeta, que sai pela
catarinense Dois Por Quatro Editora. A

viagem de carro relatada pela autora, ao
lado do marido e parceiro de aventuras,
Ronaldo Pereira, partiu de Florianópolis,
atravessou o Rio' Grande do Sul, passou
por importantes cidades da Argentina,
indo até San Pedro de Atacama, num

trajeto de quase dez mil quilômetros.
"Viajar de carro tem sabor de liberdade.
A cada instante vivemos novas emoções,
independentemente do local, basta olhar
com olhos de quem quer ver", observa
Rúbia.

Preço de capa: R$ 36,00
Número de páginas: 148
Informações: editora@doisporquatro.com
Venda nas redes:
Facebook / Instagram: atacama.olivro
Email: atacama.olivro@gmail.com

PR9M9ÇÃ9·4�
�
CARTA.

FIDElIDADE
t8llTE----- Rs40
BARBA Rs30
MÁOUINA Rs20
t8R.TE '+ BARBA - Rs60

A CADA 10 SUVIÇ.OS
voctGANHA

1 IALM PARA !ARBA ou
1 POMADA DAZAN11GA

.,

• � SALA DE JOGOS co-. PS"

: " .6 ii A PRI\\EIRA E POR NOSSA CONTA {CERVEJA OU \\HISKY)

��R�ÕÊ5.'PÊÕRÕSíLVA:2649�rojAõ5�·COQuÊj'Ãôsl·4ã33'õ7:õ834..
Apaixonada por viagens, Rúbia relata os 22 dias entre Brasil,Argentina e Chile _NOSI!UCELUURfIlli!!ll!!lDiii!il BRU TU SBARBEARIA.C.OM

• Essa i'nJri1oçõo tlÔO é. Yáklo paro thlidaôe de 1IIerê JnternoQonaf
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COQUEIROS
ACESSÓRIOS PARA LOJAS

• www.foJhadecoqueíros.com.br

Rua Capitão Euclides de Castro, 344- Rua Santos Lostada, 31
em frente ao Parque de Coqueiros.
www.sites.google.corn/slte/vanzetla-

. petshop

PRÓ-lOJA
Manequins e Acessórios para lojas
De segunda a sexta das 8h às 12h e

das 14h às 18h
Rua Des. Pedro Silva, 1990
Fone: 3244-4877

_

COSTUREIRA

BOUTIQUE DA COSTURA ATEUÊ
Boutique da Costura Ateliê
Cursos:

Costura para artesanato

Artes em tecido

Noções de Patchwork

Patchcolagem (Apliquê)
Inscrições: Fones,MIatssap
(48) 99948-8390 - Zevani

Facebook:boutiquedacosturaatelie

ANIMAIS - PET SHOP

VANZELLA PET SHOP
Banho e tosa; médico veterinário;
medicamentos; acessórios e rações.

• . ....Qentes escovados, unhas cortadas,
ouvidos limpos e higienizados e tosa
higiênica.

"
CHAVEIRO

"

CHAVEIRO COQUEIROS
Serviço de chaveiro em geral.
Copia controle de garagem;
Afiação de alicates, facas, tesouras
Carimbos

Atendemos no domicílio
Av. Max de Souza, 1048
Anexo à Farmácia do Sesi e Imperatriz

99980-9827/3244-7563
TELE PLANTÃO 24 HORAS

CONFECÇÓES '

GOLO FARMA
Excelente atendimento, diariamente,
inclusive feriados e domingos.
Das 7h às 23h
Av. Dês. Pedro Silva, 2668- si 03-

Coqueiros - Fone: 3249-0498

FRUTEIRA

FRUTEIRA PAUU E MERCEARIA
Atendimento: seg à sexta das 7h às
19h 301 sáb das 7h às 16h
Rua João Meireles, 345

Tele-entrega: 3249-1095

GALETO DA MAMMA
Galeto ao Primo Canto, melhor polenta
e tradicional rodízio.

Tele-entrega. Confira o cardápio no

www.galetodamamma.com.br
Rua Plácido de Castro, 201- Bom

Abrigo - Fone: 3249-6028

DANDOG'S

Agora também Lanchonete: salgados,
pastel, sucos, café e Lanches.
Oferece

Hot Dog
Hot Dog Vegano

CONFECÇÕES BETTIO
Moda em malha em geral
Masculina, feminina, infantil, unifor
mes escolares, presentes, aviamentos,
utilidades em geral.
Av. Des. Pedro Silva, 1840 - Praia da
Saudade - Fone: 3024-5800

�.� _.. �,��-,.."" � - .. _ .� - - - .�,-��...... �

COSHJfH:JRA

ALZE COSTUREIRA
Roupas sob medida-Roupas de festas,
reformas de temos masculino social,
consertos em geral.
Rua Desembargador Pedro Si 1-

va,2034.
Residencial Coqueiros Bloco 2 apt.13

o CYBER MAIS COMPLETO DA REGIÃO
çm:�1'.JY - nt�rl\et

ll.'-" ,- Ml §. tifi0 9ã
Transforme seu VHS em DVD
AGORA COM SERViÇOS GRÁFICOS I

SHOPPING �HAMONIX -l>&�RT Zl T
Coqueiros í \]I I1L

Sego à Sexta 8:30 às 18:45hs
'

Cyber
portal.coqueíros@hotmaíl,com

�0288138- 30252933 portalcoqueíroS@yahoo,com

3249 0163

I Almoço
Janta

Lanches

X Vegetariano
Av.Desembargador Pedro Silva,
2703 - Coqueiros
3288-0019
Wats 991573115

LAVANDERIAS
'

'.

TÁUMPO
Supermercados Angeloni e
Bom Abrigo- Rua João Meireles, 523
Busca e entrega
Fone: 3249-6407

-_...----..._ .... � . ., .._--,

RESTAURANTES

RECANTO DAS PEDRAS

Especializado em frutos do mar

Rua Dês. Pedro Silva, sln - ltaguaçu
Fone: 3249-0766

JM HAIR DESIGN

Especialista em Penteados e Maquia
gem
- Dia da Noiva e Formanda - Cortes

masc/fem/infantil
Rua Des. Pedro Silva, 2677, loja 3
Terça a sábado das 9h à? 20h
(48) 3209-1235
www.jmhair.com.br

PARA ANUNCIAR

,AQUI
LIGUE PARA



Festival promove a culinária local
FOTO DIVULGA AO
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Depois
de' oito anos sem promo

ver o Festival Gastronômico de

Coqueiros, um grupo de empre
sários - coordenado pela Associa

ção Comercial e Industrial de Florianópolis
(Acif) - está organizando uma nova edição
do Festival. A exemplo das primeiras fes

tas, o evento esse ano acontece também
, na Globovel Veículos, ao lado .do Parque de

Coqueiros, nos dias 19 e 20 de outubro. Com

certeza, uma boa oportunidade para sabore
ar pratos especiais e conhecer melhor toda
a culinária oferecida pelos restaurantes da
Via Gastronômica, formada pelos bairros

Coqueiros, ltaguaçu, Bom Abrigo e Abraão.
Aberto ao público, o festival vai contar

com vários restaurantes (veja o box). Cada
um vai lançar um prato promocional com
valor máximo de R$ 25,00. O mesmo prato
estará também - durante a semana - nos

próprios restaurantes. O horário será das
llh às 19h, mas pode sofrer alterações,
segundo informou a empresáriaMariaAmá
lia Volpato Longo, sócia administradora da
Das Brot Padaria Alemã.

Criado para fortalecer a Via Gastronômi

ca, o evento foi lançado durante o Festival
da Primavera do Continente, em outubro
de 2005, encerrando a programação espor
tiva e cultural que aconteceu no Parque de

Coqueiros. A festa foi realizada na loja de
veículos Globovel e reuniu nove restauran

tes e duas confeitarias. Um ano depois, na

Gastronomia

Grupo do Núcleo da Via Gastronômica de Coqueiros organiza a festa

segunda edição do Festival da Primavera,
o número de estabelecimentos pulou para
14 confirmando, desse modo, a aceitação
do projeto.

"O movimento de turistas cresceu de for
ma considerável, após os festivais. Também
contribuiu a criação da Via Gastronômica,
em outubro de 2006", destaca Luana Gonçal
ves, proprietária do Rancho Açoriano.

dade da Capital, arquiteto Michel Mittmann,
para sugerir melhorias no trânsito nas prin
cipais vias da região tanto para atender aos
moradores como para os comerciantes e

clientes. De acordo com Maria a proposta
apresentada inclui a redução da velocidade
ao longo das vias principais do bairro atra

vés de lombofaixas ou outra intervenção.
"A sinalização ajuda a reduzir a velocidade

e também contribui para redução no núme
ro de veículos que acessam a região para

fugir do congestionamento da Via Expressa';
MOBILIDADE: E é esse mesmo grupo

que se reuniu com o secretário de Mobili-

aponta Maria, lembrando que outra questão
que preocupa os comerciantes é o problema
de estacionamento. A sugestão do grupo é

que sejam padronizados os locais permiti
dos nas vias públicas, dividindo espaço com

a ciclofaixa e as pistas de rolamento.
De acordo com o secretário, as sugestões

estão sendo-analisadas pela equipe técni
ca da secretaria para, tão logo concluídas,
apresentar aos comerciantes e também aos

líderes comunitários. As sugestões devem'
ser incluídas no Projeto de Revitalização
da Orla de Coqueiros, lançado pelo prefeito
Gean Loureiro em agosto de 2018 e também
dia 21 de agosto desse apo, no auditório do
IFSC.

.

, RESTAURANTES,CONFIRMADOS,�-
• Das Brot Padaria Alemã
• Rancho Açoriano
• Ostràdarnus

. • Sabor Peru
• Le Cavalcanti
• Varandas Espetinho
• Carne e Malte
• Beer and Pork
• Boteco Zé Mané
• Cervejaria Bayer
• Bonjour Café
• Hippo Supermercados
• Mr Boludo do Beco Diagonal
• Bardo Bar do Beco Diagonal

Qualidade e preços atrativos
esde dezembro do ano passado,
a área gastronômica da região
de Coqueiros ganhou uma nova

opção em carnes. É o Select Bou

tique de Carnes, loja localizada no bairro
Abraão e que oferece um leque de produ
tos. Entre eles, iguarias vindas do Nordeste
como a famosa Manteiga de Garrafa, a Flor
de Sal, o Queijo Coalho, além do conheci
mento no preparo da Carne de Sol. Prática

adquirida na cidade de Mossoró, em Natal,
município de origem da empresária Cláudia
Ramos. "Sempre gostei muito de carne e de
lidar com as pessoas'; diz Cláudia.

E foi a partir desse sonho � aliado à pro
cura de um lugar com menos violência - que
ela e, o marido, Wandré Ramos, resolveram
apostar na região. Fizeram uma pesquisa de
mercado e evidenciaram a preferência dos
moradores por carne bovina. ''A proposta
é, oferecer qualidade nos cortes de carnes

que, inclusive, são feitos na hora e ao gosto
dos clientes, sem nenhum custo extra'; infor
ma 'Cláudia. Almôndegas, bife à rolê, cortes
especiais para estrogonofe e hambúrgueres
fazem parte da lista de produtos'.

Aos sábados e domingos têm assados e

acompanhamentos e, agora, Feijoada. Tanto
para quem quiser almoçar no local como

também embalagem para viagem.
.
O Select Boutique de Carnes fica na

Rua Manoel Felix Cardoso, 79, sala 2, no
Abraão, e atende de segunda a sábado
das 9h às 20h, e domingo das 9h às 14h .

.

,,>._-----�-------

Carne de Sol

Manteiga de Garrafa
Queijo Coalho

Flor de Sal

Cervejas Artesanais
Utensílios para Churrasco
Carnes certificadas ANGUS, DEVON E HEREFORD
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FOTOS MARYLÉA DE ASSIS BRASIL

Salão La Belle comemorou 20 anos em grande estilo. Recepcionou clientes em noite de

petiscos e espumantes. Nasfotos, a veterinária Fabiana Valle com a anfitriã Cleide Thiezen

eMarinaMendonça com jacque Bach

_�_�_

FOTO DIVULGAÇÃO

,

Fotógrafa Fátima Damaceno
ganhou um presente inusitado na
suafesta de aniversário. Amigas
fizeram surpresa e levaram Elvis

Presleypara cantar e emocionar
a todos. Nasfotos, com Elvis e a

neta Laura

.

Pró Coqueiros elegeu
nova diretoria:

presidente Cleverton
Maciel; vice-presidente
Kiko Bungus;
secretáriasBeatriz

Cardoso eRaquel
Souza; tesoureiros
Renato Souza e Getúlio
Vargas; além de

conselheiros

"

•

FestaJulina noBomAbrigo atraiu umgrandepúblico.Moradores e visitantes se divertiram com a

apresentação do Boi-de-Mamão, concurso defantasias, a tradicionalfogueira, além das comidas típicas

Especialidades: Alergia Clínica - Clínica Médica - Dermatologia
Geriatria

Diretor e Responsável Técnico:
Dr. Luiz Fernando Menegotto - CRM-SC 1218

NOVO EN,DEREÇO
'Rua Idalina Pereira dos Santos, 67 - Edificio Blue Diamond Busines - Sala 805 - Bairro Agronômica

f Telefones: 3244-0188 e 3244-0139 Email: golimedcoqueiros@gmalLcom

/
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FOTO DIVULGAÇÃO

Porproposição do vereadorMarquinhos da Silva (foto à direita), a CâmaraMunicipal de
Florianópolis aprovouMoção deAplauso - em reconhecimento ao trabalho comunitário

- aos profissionais Sibyla Loureiro, Roberto Boell.Vaz e Gessi Vieceli

Depois de vários anos
afastado de Coqueiros,
o casalMafalda e

- Imara voltou para
o bairro. Estavam

morando em São José,
mas sempre sonhando
com o retomo. Bem

vindos ao mais
encantador balneário
de Ploripa

FOTO PAULo' CAPOCCI

Nova opção de moda infantil
em Coqueiros. Mariana Goulart
eNatasha Damiani abriram

o La1!1ePetit; na Galeriadas
Flores. Nas araras, itens infantis
de brechó: roupas, brinquedos e
acessórios

Franco Maestri

foi o convidado
do Projeto

Cervejarte do Bar
Beer and Pork;
de Coqueiros.
Foipossível

acompanhar os
primeiros traços

da obra até a

finalização da tela

SerleneWolffeAirton
Farias representaram

a comunidade na terça
feira, 10, na entrevista

para oJornal doAlmoço
da NSC TIl. Pauta: o

abandono do futuro
centro cultural do

Continente.

Empresário da área
gastronômica do
bairroAbraão, Pedro

Mognon Neto, agora
conta com a parceria
dafilhaAna para
tocar os negócios. Ela
ajudao pai nagestão
da Churrascaria

CampeiroAssados

Mecânica Multimarcas
.

www.mecanicavasel.com.br

48 3249-27 7® __

48 99963-1950 C9
mecanicavasel@gmail ..com®

Servidão José HenriqueGonzaga. 29��
*atrás do Hippo deCoqueiros
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• o TfPI�o CHURR�SCO·

Buffet com churrasco livre e a quilo
Aos sábados, com tradicional churrasco, �alinha Caipira e Rabada.

Atendimento de 3a a Domineo.
32693081 - ln leses 3249 5220 - Abraão

PROVE ESTE SABOR

X Galinha
X Bacon
X Salada
X Mignon
X Calabresa
X Coração

X Egg
X Oog
X Burger
Misto Quente
Queijo Quente
Porções Variadas

Bebidas em Geral

Tele Entrega: 3249-8262

Aberto de Segunda a Sábado das 18:00 às 1 :OOhs.
Rua Vereador José do Vale Pereira - Esquina

Próximo a Igreja de Coqueiros

PedroMognon mantém a linha de churrasco tradicional e lança o queijo colonial assado

Trinta anos de tradição
Sibyla Loureiro poucos condímentos e apostamos na comida caseira': diz

Pedro. Entre as mudanças, estão os pratos especiais inclu
ídos nó cardápio nos fins de semana.

Já no churrasco, que mantém os cortes de carne como

costela, pícanha, alcatra,maminha e entrecot, foram acres

centados a carne de ovelha - diariamente - e o queijo
colonial assado. No buffet, é possível escolher perto de 30

saladas e cerca de 24 pratos quentes, além de um prato
especial a cada dia da semana (veja o box). Quem quiser
degustar uma cachaça artesanal ou uma batida de mara

cujá pode encontrar na entrada da churrascaria para abrir
o apetite.

Aberto de terça-feira a domingo, a partir das I lh, o
Campeiro Assados ainda preserva no ambiente a decora

ção própria do Rio Grande do Sul: chapéu, quadros e ber
rante espalhados nas paredes, dicas fixadas nas mesas de

como preparar o chimarrão, como é o vocabulário gaúcho
e como raridade em exposição as malas de garupa.

Em
março de 1989, se instalava na Avenida Ivo

Silveira, onde hoje funciona a loja de veículos
Ponto Um, a churrascaria Campeiro Assados. Em

primeiro, refeições servidas para viagem e depois
foram acomodadas algumas mesas para almoçar no local.
Começava, ali, uma história de 30 anos. Porém, em agosto
de 1998, a casa se instalou num ambiente mais amplo e

num bairro que já apontava o seu potencial: o Abraão. De
lá prá cá, algumas alterações foram feitas, mas a essência
continua a mesma: a Campeiro Assados serve o típico
churrasco gaúcho com toda linha tradicional de carne.

A frente da empresa, o empresário Pedro MognoriNeto
que hoje conta a ajuda da filha Ana Carolina para tocar os

negócios. "Mudanças de hábitos sempre são necessárias

para acompanhar as preferências do público. Sendo assim,
colocamos mais saladas no buffet, preparamos pratos com

Terça-feira: moela ao molho

Quarta-feira; costela ensopada
Quinta-feira: língua ao molho de ervilha
Sexta-feira: bife ou tiras de fígado
Sábado: rabada e galinha caipira com polenta
Domingo: filé mignon; e filé de peixe ao

molho de camarão.

Endereço: Rua Professora Rosinha Campos,
90, bairro Abraão
Opção de pratos: buffet com churrasco livre
e a quilo

-
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C� SA MENDONCA
Restat�te e Grill

Venha saborear omelhor
da gastronomia!

Aberto diariamente para almoço, aos sábados feijoada!
Rua Des. Pedro Silva, 2578 - Coqueiros - Fpolis/SC
Espaço para eventos: reservas (48) 3248.1420

www.casamendonca.com.brcontato@casamendonca.com.br


